



# Los acontecimientos ocurridos en los pueblos del universo

Cherif, 3.—Cerca de este puerto chocaron dos vapores japoneses; se dice que los ahogados ascienden a setecientos. Falta detallar.

Londres, 3.—«Wall Mall» anuncia que se negocia el tratado anglo-holandés, y predice que en breve otros naciones harán tratados, a fin de proteger a Holanda de la amenazante ocupación alemana.

Roma, 3.—El Papa padece de bronquitis; permanece en cama.

Washington, 3.—Roosevelt y Tachira firmaron un convenio hispanoamericano.

Petersburgo, 3.—A 158 ascendían las víctimas que perecieron en la explosión de una mina rusa; a los 110 cadáveres. Las familias presentan escenas desgarradoras.

Palma, 3.—Centenares de familias emigraron para la Argentina; según otras, la emigración es alarmante.

Constantinopla, 3.—Conforme las noticias de Odesa, de fuente privada bien informada, circulará allí el rumor de tropas rusas en la frontera austro-húngara, esperan la orden de movilización y aun agregarse que dos divisiones ya están en pie de guerra. La actitud de Austria justifica las noticias, porque según otro informe de buena fuente también, Rusia está decidida a no admitir nunca la anexión de Bosnia y Herzegovina.

Viena, 3.—El inspector de la policía panameña, Espinosa, fue muerto de un tiro mientras contaba una botella de vino con el cadáver.

Viena, 3.—Añoche en el jubileo hubo 4 muertos, 40 heridos graves y 100 leves. Calculase en un millón el número de personas que andaban en las calles centrales. Las autoridades suspendieron el movimiento de vehículos. Añoche el Emperador estaba afectadísimo ante las desgracias ocurridas. El «Diario Oficial» publica la lista de 3 400 personas que han sido condecoradas. No se confirma la dimisión de Aberenthal. El Emperador concedió a éste con la orden de San Esteban. El orador encuntra disgustado por la gran oposición que se le hace en el exilio de la acaudalada familia de Szegedyn, lo cual no había sido previsto por el soberano; éste no cree en la guerra ni en embudo de tropas. Ocho mil hombres están alistándose para marchar a Italia.

Madrid, 3.—Dícese que será organizada en Italia el boicoteo austro-austríaco.

Vienna, 3.—No serán despedidos 40000 austríacos.

Belgrado, 3.—Las patrullas austriacas ocupan posiciones frente a Belgrado.

Madrid, 3.—Derribase una parte del histórico cuartel de San Gil, habiéndose caído un muro.

En los acontecimientos ocurridos en los pueblos del universo...

Viena, 3.—Hoy hubo un Te Deum en la Catedral e Iglesia, el Emperador asistió a la misa. En la Hofburg, en el sótano toda la familia, también las diputaciones civiles y militares, arquitectos, académicos, etc., de ambas ciudades, asistieron a Te Deum en la Catedral.

San Esteban, Constantinopla, 3.—Los griegos aprueban el nombramiento de Bajá Hillmi, Ministro de Gobernación y felicitan por el mismo nombramiento. El Ministerio es homogéneo. Pállaviní niega a resumir las negociaciones de arreglo turco-austríaco antes de que se hiciera.

Praga, 3.—Continúan los desórdenes de estudiantes; anteayer fueron heridos con piedras veinte estudiantes y otros fueron heridos a sablazos. Añoche se repitieron los desórdenes aun más violentos que los anteriores, usaron adoquines y palos contra los policianos, y quemaron las banderas. Los dragones les diezmaban, persiguiéndolos hasta el interior de las casas cercas. Maltratado al conal inglés, creyendo un alemán, fueron los alumnos en los suburbios. Leñataron las barricadas de alambre, para evitar las cargas de los dragones. Hoy se proclamó estado de sitio. Los estudiantes irritados tumultuaron el conflicto fue sangriento en los alrededores, habiendo muchos heridos estudiantes y policianos.

Berlín, 3.—38 estudiantes se marcharon a Praga a cooperar con sus colegas bohemios contra alemanes. El Rector pidió a nombre del Ministro El Instructor que se quedaran, pero ellos no accedieron.

Petersburgo, 3.—Existen 24 casos de cólera; han habido 10 defunciones. Rusia aprobó dos millones de rublos para la construcción y mantenimiento de escuelas elementales. No se confirma el proyecto de tres millones de rublos para la construcción y mantenimiento de escuelas.

Calles, 3.—Cerca de Wei Hol Wei hundióse el vapor japonés Ginzu Maru ahogándose todos los pasajeros y tripulantes.

Petersburgo, 3.—Recibí recibí un telegrama del Shah, por el que le encarga la compra de 200 millones de rublos en Rusia del Sur, donde el monarca piensa reemplazar, caso de que se establezca la anarquía en Persia.

Los acontecimientos ocurridos en los pueblos del universo...

Los acontecimientos ocurridos en los pueblos del universo...

## Casos cosas

**Enjuiciamiento**  
Se dictó auto de enjuiciamiento contra Manuel Quindío Jiménez, por el delito de abigarrar en perjuicio de Benedito Rodríguez Rojas.

**Otros procesos**  
También contra Gabriel Chavarría Sánchez, Manuel delgado que cometié en perjuicio de Rafael María Fernández.

**Percepciones**  
Recayó el mismo auto contra Juan Viqueza, acusado de haberse enriquecido en perjuicio de Rafael Gamboa Chacón.

**En prisión**  
Se decretó la prisión de María Herrera (d. ap.) por lesiones a María Retana Camborero.

## El fernandismo del sonismo y el zuniqunismo

Las elecciones municipales en San José, tendran lugar en el edificio que ocupa la Gobernación.

Hablando ayer con un importante miembro del fernandismo no decía que la electora de este partido Central se reunirá mañana para formular la lista de candidatos.

Los fernandistas, los zuniqunistas y las elecciones sonistas y zuniqunistas, están de acuerdo con los fernandistas?

Creo que así, es y probable que tengan su representación en la Municipalidad.

mañana pues, que no habrá lucha en la elección de San José.

# Discurso del Lic. Aguilar Barquero y contestación del Sr. Jiménez

Ayer a las 2 p. m., en uno de los grandes salones de la casa del honorable caballero don Alberto González Soto se reunió la anunciada asamblea judicial, para la elaboración de programas y al comienzo de la propaganda.

Minutos antes de la hora convenida comenzaron a llegar a las proximidades de la soberbia mansión del señor

Francisco Aguilar Barquero y otros caballeros.

El señor Jiménez fue conducido al salón de la reunión y tomó asiento en el lugar de honor.

**Discurso del señor Aguilar Barquero**

El señor Aguilar Barquero principió su discurso así:

ustedes han pensado en determinada senda que atravesar. ¿Cuál es ella? Muchos y de gran magnitud son los problemas que ofrece el estudio de las patriotas como obstáculo que nos impide realizar la dicha del país. El problema religioso, ocupa sin duda lugar preferente en las cuestiones que necesitan una pronta y acertada solución.

¿Qué movimiento de ideas seguiremos de los varios que se producen cuando se entra en el análisis de tan intrincada cuestión? Yo necesito saber, ¿cuál es el Necesito saber también cuál es el criterio con que hemos de entrar al movimiento de ideas que vamos a tratar. Recordemos que el requiere una solución pronta y eficaz, una efectiva resolución que aleje la posibilidad de un conflicto.

Quiero oír la opinión de Uds. al respecto.



LIC. DON RICARDO JIMÉNEZ

Candidato a la Presidencia de la República

Señores: A nombre de don Alberto González Soto expongo el objeto de la presente asamblea.

Sea mi primera palabra, de saludo respetuoso para el señor Licenciado Jiménez y para la honorable concurrencia.

Luego, con elocuencia expuso los méritos que integran la alta personalidad moral del señor Jiménez y la necesidad de proclamarlo candidato a la Presidencia de la República. Después, y con entusiasta se dirigió al congreso y dijo: nuestros laureles en el último sacrificio para llevarlo a Ud. al solio presidencial; dejáramos a todo sexo femenino que hemos tenido en otras ocasiones.

El orador concluyó así: así el sacrificio de la patria es necesario para realizar su magno anhelo, la patria se acrediará. (Grandes aplausos).

## Discurso de don Ricardo Jiménez

En cuanto finalizó de hablar el Licenciado Aguilar Barquero, se puso en pie el Licenciado Jiménez y en medio de la expectación general, dijo:

Señores: Me siento muy honrado a que los llevados por la simpatía inmerecida que mi persona inspira, la hacen objeto de estas manifestaciones. Sea de cariñoso saludo mi primera palabra.

Se me ofrece la candidatura a la Presidencia de la República, y es procedimiento me guía a meditar. Grandes cavilaciones produce en mi mente la actividad de la patria, de mis amigos.

Pienso primero, en la necesidad de retirar palabras por mi profetías en el seno de la Cámara como respuesta a los ataques injustos de algunos adversarios míos. Tengo que decir a los señores que me rodean, siempre ofertas como la presente. Esa es una dificultad; pero bien, ¿quién se opone a que yo oiga la palabra que mandan; porque señores, he de confesar que mi para mi mandatos de las decisiones populares, que me imponen en la vida pública hace caracterizado siempre por esa condición. Siempre he deseado y he deseado que me ha señalado. Siempre que yo entro en la política, bien, me afianzo por corresponder a éste anhelo de mis conlandabanos.

Pero son otras y mayores las dificultades, los tropiezos que se interponen entre mi deseo y el del país. ¿A dónde vamos a ir? ¿Qué política vamos a desarrollar? ¿Qué solución daremos a los problemas que nos rodean y que nos constituyen la preocupación constante de gobernantes y gobernados.

Pregunto eso porque imagino que

ustedes han pensado en determinada senda que atravesar. ¿Cuál es ella? Muchos y de gran magnitud son los problemas que ofrece el estudio de las patriotas como obstáculo que nos impide realizar la dicha del país. El problema religioso, ocupa sin duda lugar preferente en las cuestiones que necesitan una pronta y acertada solución.

¿Qué movimiento de ideas seguiremos de los varios que se producen cuando se entra en el análisis de tan intrincada cuestión? Yo necesito saber, ¿cuál es el Necesito saber también cuál es el criterio con que hemos de entrar al movimiento de ideas que vamos a tratar. Recordemos que el requiere una solución pronta y eficaz, una efectiva resolución que aleje la posibilidad de un conflicto.

Quiero oír la opinión de Uds. al respecto.

Añoche también conocer cómo hemos de mirar el problema económico, actualmente revestido de gravedad. ¿Qué política vamos a seguir? ¿Qué principios científicos aconsejan, pero ignoramos la que cabe dar atención a las condiciones especiales de la nación, a sus necesidades.

Es preciso además que marchemos por una senda que asegure la determinación de la conducta que el gobierno haga de opilar con respecto a las compañías extranjeras.

Cómo deben definirse las relaciones entre el gobierno y esas compañías? ¿Yo quiero que eso se me diga. Y así, en cada una de las complicaciones que se presentan en los diversos órdenes de la vida nacional, es necesario que sepa cómo se va a manejar.

Digo eso, porque he profanado mi convencimiento de que las agrupaciones políticas que se forman en el país, en la esperanza de que el candidato sabrá dar una solución efectiva, todas las cuestiones, son perjudiciales para el país.

Un gobierno así, a más de ser desorientado en absoluto, está en la facultad de violar a cada paso la voluntad popular y fácilmente puede someter la nación a sus caprichos.

Eso no lo puede consentir ni siquiera a quien está animado de positivo patriotismo y que desea que el triunfo me corresponda y llego a la Presidencia de la República, se me puede permitir que me desentendiera, ó que se me llevó al solio gubernativo únicamente por la esperanza de que yo haría algo bueno.

Quiero que si mi gestión resulta infructuosa se establezcan responsabilidades que yo haría algo bueno. Ser el causante de la desdicha de Costa Rica.

Quiero que el Presidente debe ser un simple servidor del pueblo, jamás un mandatario; yo quiero servir al pueblo.

Quiero que el Presidente me sirva que se me obligue a desahogar la casa de la nación, de igual manera que se eliminan las sustancias descompuestas.

Quiero que...

Y para que pueda yo servir efectivamente al pueblo, que puede decir expresamente que yo me comprometo a ser el presidente de la patria, y la Constitución lo expresa, que el Presidente es un simple depositario de la voluntad popular, que yo quiero servir al pueblo.

Quiero que el Presidente me sirva que se me obligue a desahogar la casa de la nación, de igual manera que se eliminan las sustancias descompuestas.

Quiero que...

Estimo superfluo proseguir en la enumeración de los problemas que reclama la solución de las aspiraciones que se enfrentan al cumplimiento del anhelo popular y de las pruebas que me imponen la necesidad de un programa político, que yo quiero servir al pueblo.

Solo con esa condición, sólo bajo ese concepto, acepto la candidatura que se me ofrece.

Espero el programa y si nuestra victoria se obtiene, todo conjuntamente por la voluntad popular, que yo quiero servir al pueblo.

Quiero que el Presidente me sirva que se me obligue a desahogar la casa de la nación, de igual manera que se eliminan las sustancias descompuestas.

Quiero que...

Elaboración del programa

Acorde con las ideas del tribuno, el señor Lic. don Francisco Aguilar Barquero, que me ha sido un verdadero regalo del Partido, nombrando a don

## Notas y Noticias

### Examinadores

Para integrar los tribunales examinadores de la Escuela de Farmacia, han sido nombrados en los distintos comités de Deliberación por el señor Licenciados don Ramón Rojas, don José Aymerich, don Carlos Carfán, don José Arce y don Alfredo Pirie y a los profesores don Adolfo Casoria, Doctores don Carlos Pupo, Calderón y Michael y Licenciados don José Víctor y Domingo Carranza e Ingeniero don Enrique Jiménez Núñez.

### Medalla de oro

La Sociedad Atlética del Liceo de Costa Rica, juzgará el 25 en la noche una partida de basket ball.

Los vencedores serán premiados con una medalla de oro.

### Para las fiestas

Los clubes «Alfonso XIII» y «Cristóbal Colón» organizarán una partida de football para el 25 de los corrientes.

### Cenas y turno

Eta noche se servirán cenas por apreciables señoras en tendidos que han levantado al efecto en la Colegiata de la Iglesia de Soledad, y mañana se verificará el turno anunciado a beneficio de aquel templo.

### Matrimonio

Eta noche contraerá matrimonio don Porfirio Dógora con la señorita Rosita Arroyo.

## Esto Face en Panamá

De Panamá nos informan que el poeta don Justo Antonio Pacío, Presidente del Ateneo de Costa Rica, por encargo del Gobierno de aquel país y en nombre del Subcomité de Instrucción Pública, ha recorrido todas las escuelas de la República con el carácter de Inspector y con el objeto de presentar un detallado informe.

Cura la Tos — Dolor de Garganta — Bronquitis — Depresión — Inconquera de Pecho — etc., etc.

# LA SOLEDAD PAN BARATO!

**En competencia con todas las panaderías**

Precios más liberales. Calidad superior. Se trabaja harina Gallito. El pan de esta panadería puede guardarse un mes sin agriarse.

A los señores pulperos o revendedores, se les ofrece, comprando de un colón, un adelantado, el 25 cént. En las ventas del mercado o en el despacho, tan barato en relación con los precios antiguos y de las demás panaderías que satisficiera en un todo al comprador. Esta casa no tiene más sucursal que la panadería de LA ESTRELLA, frente a la «Nueva Botica Orientales». Todas las demás que aparecen con rótulos «La Soledad» no lo son.

Se reciben órdenes por teléfono en LA SOLEDAD, número 236, y en LA ESTRELLA, número 147.—Sucursal en el Paso de la Vacca, «La Perla», de Miguel Ángel Odio.

# AVISO

Se desea formar una Compañía, con capital de \$ 20.000.00 por acciones de MIL COLONES cada una para trabajar en el RAMO DE PANADERÍA. Se garantiza el 4 al 5 % de plusvalía por acción.

Hay tomadas diez acciones.

Para informes sobre este negocio, por correo, apartado No 200 y verbalmente en la Compañía de AGENCIAS DE FELIPE J. ALVARADO Y COMPAGNIA.

redactora del programa. Con aplausos dignos fue acogida la proposición.

Se acordó en que dicho Comité lo integrasen las personas de todo el país y de todas las clases sociales.

**Acta y suscripción de la misma**

A moción del Lic. don Carlos María Jiménez, Secretario del Comité general, se levantó una acta conmemorativa de la Asamblea, y se suscribió por los presentes.

**Adhesiones**

Puntarenas, 4.—Se adhirieron a la candidatura Jiménez, Miguel H. Ocasión, Juan de Dios Matar, Juan Soló, Ezequiel Arce, Enrique Mac Adam, Salvador Barrías, E. P. Angulo, Carlos H. Huete, L. Cruz C. D., Ramón Sáenz, C. Rohmosen, Maximiano Esquivel, Francisco Bonilla, Benjamín Escalante, Martín Calderón, Alejandro Molina, Rafael Gutiérrez D., Roberto Mata, Savino Villegas, Luis A. París, José Amador, Manuel Madrid y M. Vargas.

**La Asamblea acompañada a su casa al Licenciado Jiménez.**

Don Leonidas Bricuña fue comandante para solicitar de la Comandancia de Policía permiso para que la Asamblea en cuerpo acompañara al Lic. Jiménez hasta su casa de habitación, permiso que fue inmediatamente concedido.

A las 3 y 45 p. m. salió el señor Jiménez de la casa de señores González Soto y fue acompañado hasta su casa de habitación, por 200 personas por los metros.

**Más adhesiones**

En la tarde de ayer, ya próxima la noche, el Licenciado don Ricardo Jiménez y el Secretario del Comité General recibieron numerosos telegramas de adhesión.

# «La República»

Sabemos de buena fuente que el diario La República será dirigido por el órgano oficial del partido jimenista que se organizó ayer.

# Las Patentes de Invencciones para puestos de licores Proyecto del Ejecutivo

El Ejecutivo pasó a la aprobación de la Comisión Permanente, este proyecto de ley.

«El próximo remate general de puestos de licores no se hará por adelante de diciembre de 1909. No obstante lo que dispone la Ley General de expendio de licores de 29 de diciembre de 1907.»

# Esa acañada!!!!

que a nadie ha sacado de pobre y que aunque se lleve NO PAGA INTERESES, debe pasar ya a la historia.

En nuestro Departamento de Ahorros se puede abrir una cuenta con \$ 0.25 y depositar cualquier suma.

**INTERES: 8 % ANUAL**

Fídate Folleto de Condiciones.

BENNETT, ROJAS Y FERNANDEZ, Banqueros

ciones referentes a los extranjeros. De dichos y leyes que han sido violados por el Gobierno de Guatemala; y cuyo restablecimiento, por medio de la respectiva sanción, corresponde a la Honorable Corte de Justicia Centroamericana.

# Estesijo en Juan Viñas

Juan Viñas, 29.—La fiesta en honor a Santa Cecilia resultó espléndida debido al entusiasmo Director de nuestra filarmónica, don Manuel Córdoba.

En la noche de este día hubo una reunión de confianza en casa de don Alfonso Rivera.

En el sorteo de la lotería pasada le tocó en suerte el número 8136 a la señorita María Echeberré, que el señor premio con \$ 100 (mil colones).

«Los trabajos en el mercado han dado principio ya, y creo dentro de tres meses estará terminada obra tan importante.»

# Uno menos y un conflicto más

Alijuda, 4.—Ayer noche presentó su candidatura a la sección de «Arribas don Ramón Lombardo, de su candidatura municipal por parte de la oposición.

La renuncia de Lombardo viene a dar al traste con la paqueta combinada, que recomendó el Jefe de la Nación.—Alfonso.

# Sucesos varios

**Incidente persona**

Don Enrique Cordeiro, Secretario de la sección de Policía, y don Miguel Borrás, tuvieron anterior noche un encuentro personal frente al Teatro Nacional.

**Golpe del oficio**

Tres dedos de la mano derecha perdió en una máquina de punch pasteo, el mundo de caballería José Manuel Orosco.

**Por imprudente**

Graves consecuencias sufrió anterior noche la cocinera Grisanda Gutiérrez. La desgracia se debe a una imprudencia de la Gutiérrez.

# AVISOS DEL DIA

**SOCIEDAD NACIONAL DE AGRICULTURA.**  
Se pone en conocimiento de las personas que deseen exhibir en la exposición de ganado, que las fórmulas de inscripción se pueden obtener en esta secretaría.

Toda solicitud de inscripción debe enviarse al Secretario de la comisión organizadora, antes del 25 de diciembre próximo.—San José 25 de noviembre de 1908.—ANASTASIO ALFARO, Secretario.—S. B. al.

**AVISO.**—Alquila una casa en Cartago propia para una familia deciente, del 10 de enero en adelante, calle real de los Angeles, frente a la casa que fue de don Felipe Saucha, hoy del Doctor Salgado actualmente poseída por el Doctor don Moisés Castro P.

Entenderse con su dueño José María Valle en Cartago.—4.

**A LOS TOSOS!**—El tablado más cómodo para el público, por la solidez de su construcción y sus demás excelentes condiciones, es el situado en el extremo Sur de la calle paralela al Edificio Metálico o sea el tablado esquinero, que pertenece a don Ricardo Tinoco.

# SE ALQUILA una buena casa, elegante y confortable amueblada. Inmuebles en el Imperial Hotel.

**PARA LA TEMPORADA VERANIEGA.**—Anuncios a las familias que deseen ir a veranear a Cot, que contamos en ese lugar con cuatro casas de excelentes condiciones: tienen toda categoría y están propias para ser habitadas por familias decentes. Para informes los señores interesados en cualquier día en Cartago 22 varas al oeste de la Central de Teléfonos. QUERADA Y ORTEGA Comisionistas.

**PARA LAS FIESTAS.**—Se alquila el mejor punto para continuar al rededor de la Plaza de la Fábrica. Entenderse con MIGUEL COBERO OTVOYA.—11-30-6 v.

**GRATIFICACIÓN.** En el trayecto de la escuela de «La Magdalena» a la casa de doña Adela de Fernández, se perdió en la semana pasada una pulserita de oro con un medallito que empieza con las iniciales C. B. Buena Ortíz de Sección. Aquel se informará.—30 v.

# MOVIMIENTO DIARIO

Original.—Se acordó el día 4 de orden del Director de la Biblioteca Nacional y por ende el uso de la

Cartago, 17 de octubre de 1908

# SEÑOR DON JOAQUÍN ARCINIEGAS

MUY SEÑOR NUESTRO:

La máquina «YOST» número 10 que compramos a Ud. y que tenemos en uso en nuestra casa hace tres meses, ha dado muy buenos resultados, y nos satisface plenamente por todas las condiciones de sencillez y expedición propias de las máquinas más modernas que ella encierra.

Somos de Ud. attos. S. Servidores,

RIVERA y Co.

Toda vez que me he recibido contestación a varios despachos telegráficos que he puesto a la cancellería de mi país, pidiéndome informes detallados del acontecimiento, nos dio el señor Castro. Y agregó: ratifico los informes que di ayer a Ud., de haber sido devuelta la revolución y encontrarse el país en perfecta tranquilidad.

# Aclaración del Ministro de Honduras

Ayer se presentó en nuestra oficina que los Secretarios de la Legación Hondureña, a manifestarnos, por encargo del señor Ministro Coriote, que no es exacta la noticia dada por un diario capitalino de que desde hace dos meses el ejército del Presidente Dávila está en armas, y pronto a invadir la frontera salvadoreña.

# Un griego declarado en quiebra

Nuestro correspondiente en Puntarenas, nos envió antier un telegrama, que decía:

*«Cahis Castetis, griego quien iba a tomar vapor de hoy fue detenido por orden del Jefe J. Cródic San José. Este es un joven italiano, posee tres o cuatro idiomas, es ligero motivo de detención.»*

Ayer pasamos al despacho del señor Juez J. Cródic y allí adquirimos estos informes acerca del asunto. A quien se le mandó a detener a Puntarenas, por haber sido declarado en quiebra, se le concedió la solicitud de Pedro y Antonio Zauna Abued, fue a Cristóbal Laucana.

Lo que significa que Castetis cambió de nombre para embarcarse, está en nuestro correspondiente en aquel puerto no ha ignorado el nombre y apellido del sujeto en cuestión.

# Tamaño tontería...!!!

Alijuda, 4.—En días pasados, cuando di cuenta de los hechos efectuados en el cuartel de armas de esta ciudad, en la columna de *El Pacifico*, «un amigo del coronel Sáenz (que quizá ni lo conozca) se lanzó a la «palestra» de los hechos, me intencionada, y me profirió todos los epítetos que puede guardar su calenturiento mente, sin darse cuenta de lo que hacía.

Yo que soy bastante altruista y que abrigó el hermoso sentimiento de la caridad, habe de contestarle con «monedas de oro» las cosas que me profirió.

Pero resulta que el honor inmerecido que le prodigó, le inspiró de tal suerte el concepto con un nuevo favor, pensando por mí, y se dejó venir en LA INFORMACIÓN de hoy hecho un valiente, poniendo su firma a la disposición mi por siquier arreglar el asunto en otro terreno...

«¡Destacados de nuevo cuño! Yo que soy un hombre (según él) debo irlo a buscar para que me conozca o para batirme con él, dando por resultado que me contunde, como te contunde, desde su menor edad, no podría darle tamaño palazo, porque no lo podría darte tamaño palazo, porque no lo podría darte tanto celo, como el de la desesperanza de la vida y me encuentra con otros asesinantes, tendrá que levantarse la tapa de los sesos para calmar su pena. CRISTOSTOMO»

# Se salvó el mundo Vino de Terpin. Co. Botica del Comercio

# CONFETTI Solo por mayor. Precio increíble. En «La Alhambra»

**A las damas**

«Al Siglo Nuevo pone a disposición de las elegantísimas damas Diploclor, para informarnos nos ha hallado noticias de su gobierno, con respecto al movimiento revolucionario que está en los departamentos de Abuchanán y Sonsonate.

Y yo que soy un hombre (según él) debo irlo a buscar para que me conozca o para batirme con él, dando por resultado que me contunde, como te contunde, desde su menor edad, no podría darle tamaño palazo, porque no lo podría darte tanto celo, como el de la desesperanza de la vida y me encuentra con otros asesinantes, tendrá que levantarse la tapa de los sesos para calmar su pena. CRISTOSTOMO»

# Sin Noticias Con el Dr. Castro

Estuvimos ayer a visitar otra vez al Doctor Castro, abogado del Gobierno del Salvador ante la Corte de Cartago, para informarnos nos ha hallado noticias de su gobierno, con respecto al movimiento revolucionario que está en los departamentos de Abuchanán y Sonsonate.

«¿Quié de nosotros que se crea sin pe...»

IMPRESA ALSINA, SAN JOSÉ

«¿Quié de nosotros que se crea sin pe...»

«Yo que soy un hombre (según él) debo irlo a buscar para que me conozca o para batirme con él, dando por resultado que me contunde, como te contunde, desde su menor edad, no podría darle tamaño palazo, porque no lo podría darte tanto celo, como el de la desesperanza de la vida y me encuentra con otros asesinantes, tendrá que levantarse la tapa de los sesos para calmar su pena. CRISTOSTOMO»

«¿Quié de nosotros que se crea sin pe...»

«Yo que soy un hombre (según él) debo irlo a buscar para que me conozca o para batirme con él, dando por resultado que me contunde, como te contunde, desde su menor edad, no podría darle tamaño palazo, porque no lo podría darte tanto celo, como el de la desesperanza de la vida y me encuentra con otros asesinantes, tendrá que levantarse la tapa de los sesos para calmar su pena. CRISTOSTOMO»

«¿Quié de nosotros que se crea sin pe...»

«Yo que soy un hombre (según él) debo irlo a buscar para que me conozca o para batirme con él, dando por resultado que me contunde, como te contunde, desde su menor edad, no podría darle tamaño palazo, porque no lo podría darte tanto celo, como el de la desesperanza de la vida y me encuentra con otros asesinantes, tendrá que levantarse la tapa de los sesos para calmar su pena. CRISTOSTOMO»

«¿Quié de nosotros que se crea sin pe...»

«Yo que soy un hombre (según él) debo irlo a buscar para que me conozca o para batirme con él, dando por resultado que me contunde, como te contunde, desde su menor edad, no podría darle tamaño palazo, porque no lo podría darte tanto celo, como el de la desesperanza de la vida y me encuentra con otros asesinantes, tendrá que levantarse la tapa de los sesos para calmar su pena. CRISTOSTOMO»

